

La Cabalgata de Reyes adelanta su horario pero mantiene su ritual

Texto Los Reyes Magos ya se encuentran preparando su largo viaje anual por las casas de todos los niños cargados de regalos para los que se han portado bien y de carbón para los que han sido un tanto pilluelos. Y como de costumbre, Sus Majestades, a través de una misiva enviada al Consistorio y a la Asociación Cultural de Heras de Ayuso, han anunciado que harán de nuevo parada en la localidad de Heras de Ayuso para visitar y pasar unos instantes con los vecinos de la localidad.

Aprovechando que este año el viaje cae en sábado, la Cabalgata de los Reyes Magos ha adelantado su paso y se pasará por las calles de la localidad antes del anochecer por lo que los niños no tendrán que esperar mucho más. Para recibir a los Magos de Oriente, la Asociación Cultural tiene previsto preparar algunos manjares tal como caldo, chorizos al vino y otros menesteres propios de la ocasión, así como unas buenas lumbres para hacer la espera más llevadera.

El altar de la iglesia de San Miguel, con permiso de su párroco, será el escenario donde Melchor, Gaspar y Baltasar hagan la adoración al Niño Jesús y donde también procederán a la entrega de algunos regalos aunque no han querido desvelar para quienes habrá sorpresas.



Por otro lado, la Asociación Cultural ya se encuentra trabajando en la organización de la 2ª Jornada de la Matanza con el propósito de recuperar una tradición que antes tenía lugar en casi todas las viviendas del municipio y que con los tiempos ha desaparecido de los hogares. Aunque la carne ahora ya la venden troceada, cortadita, envasada y etiquetada, es imposible empaquetar los aromas y las sensaciones que genera y ocasiona este acontecimiento entre los vecinos y sirve para que los más jóvenes aprendan a comprender que no siempre las cosas eran como lo son ahora.

El Heras F.S. cierra el año goleando 8-0 al Yebes-Valdeluz

Con un contundente 8-0 ante el Yebes-Valdeluz ha cerrado el Heras de Ayuso F.S. un gran año marcado por la mejoría en el juego y en los resultados. El equipo rojinegro se ha alzado con esta victoria en los primeros puestos de la clasificación de la Segunda División de la Liga Local ocupando el cuarto lugar con cuatro victorias y cuatro derrotas. En total, Heras de Ayuso lleva marcados 30 goles a favor y 27 en contra por lo que sus números muestran la gran temporada que está haciendo a pesar de que las lesiones se han cebado en las últimas jornadas.

Segunda División									
	EQUIPO	PT	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	
1	Cerv. La Cotilla	20	8	6	2	0	45	24	
2	Cabanillas "B"	18	8	6	0	2	35	19	
3	Bar la Parada	16	8	5	1	2	37	25	
4	Heras de Ayuso	12	8	4	0	4	30	27	
5	M. Churrasco/Tu Bar	12	8	4	0	4	25	26	
6	Bar La Canda	12	8	3	3	2	21	23	
7	Pastrana	10	8	3	1	4	31	32	
8	B. El Parque/T. Rami	9	8	3	0	5	26	22	
9	Drinkin Team	7	8	2	1	5	22	32	
10	Yebes/Valdeluz	0	8	0	0	8	10	52	